

Nils Schmid kommt:



Sehr geehrte Damen und Herren,

die Landtagswahl 2016 ist eine Richtungswahl. Gemeinsam wollen wir den eingeschlagenen Weg für unser Land Baden-Württemberg weiter gehen: für mehr Gerechtigkeit, für mehr bezahlbaren Wohnraum, für solide Finanzen, für die Zukunft unserer Kinder.

Auf seiner Tour durch unser Land möchte Nils Schmid mit Ihnen in einen Dialog treten. Ich lade Sie herzlich ein am

Dienstag, 23. Februar 2016
Lokschuppen Heidenheim
Kanalstraße 17, Heidenheim
Beginn: 19:30 Uhr

mit mir und dem Spitzenkandidaten der SPD-Baden-Württemberg zu diskutieren.

Zusammen stehen wir für Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität - wir leben Baden-Württemberg! Ich freue mich auf Ihr Kommen und spannende Gespräche.

Ihr

P.S.
Die Gruppe Quasi Musici wird für uns an diesem Abend spielen.

